

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: No frenó programas

REFERENCIA: Milenio. ( 25 de septiembre de 2020). Alfredo del Mazo asegura que la pandemia no frenó los programas sociales en Edomex. Recuperado de:

<https://bit.ly/3j7wmWV>

NOTA:

**Alfredo del Mazo asegura que la pandemia no frenó los programas sociales en Edomex**

El mandatario mexiquense resaltó que a pesar de la contingencia sanitaria van más de 290 mil amas de casa beneficiarias del Salario Rosa.

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, señaló que la pandemia del covid-19 no ha detenido el programa Salario Rosa, el cual se entrega directamente en las comunidades, como hoy, donde 4 mil mujeres de los municipios de Huehuetoca, Hueypoxtla, Tequixquiac, Zumpango y Apaxco recibieron sus tarjetas.

“Me da gusto saludar a las mujeres presentes y a todas las que nos ven desde sus hogares, porque no podemos hacer eventos como antes, tenemos que seguir cuidando mucho de la salud, pero eso no ha impedido que este programa, el más importante para apoyar a las familias, se haya detenido. Hoy en un formato diferente, más de 4 mil mujeres de la región nororiente del Estado de México van a recibir su Salario Rosa”.

En un evento realizado en el municipio de Apaxco, el mandatario mexiquense informó que con esta entrega suman más de 290 mil amas de casa beneficiarias de este programa, a quienes dio las gracias porque logran que la familia se mantenga unida.

“Gracias al esfuerzo que hacen todos los días las familias logran salir adelante, quiero darles las gracias a todas que hacen posible esto. Cada vez que la mujer recibe un recurso lo administra bien, lo invierte en lo más importante, en la familia, por eso sabemos que están en las mejores manos y que eso va a hacer que le llegue a todos”.

Reiteró que también se entregarán paquetes de útiles escolares a más de 3 millones de niños de los niveles preescolar, primaria y secundaria, lo que significa un ahorro para los padres.

#### COMENTARIO:

La mayoría de los programas sociales que han abarcado este año, tienen como principal objetivo cuidar la salud de la población en esta contingencia sanitaria, ya que los grupos vulnerables (adultos mayores, niños, niñas, adolescentes, etc.) son más propensos a contagiarse del virus. Así como también la disminución de ingresos familiares se debe al desempleo que ha traído ésta pandemia, como se advierte en la primera Encuesta Telefónica de Ocupación y Empleo (ETOE) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la cual indica que un total de 12 millones de personas económicamente activas, se encuentran en un estado de

suspensión laboral temporal ocasionado por la cuarentena<sup>1</sup>. Es por ello que no se han detenido los apoyos a todas las personas que se encuentran inscritos en un programa social, ya que no todos han tenido la oportunidad de volver al trabajo, debido al riesgo de contagio que representa. El programa Salario Rosa beneficia a más de 290 mil amas de casas, en función de que puedan seguir sustentando el gasto familiar en estos duros momentos.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

---

<sup>1</sup> Forbes. ( 2 de junio de 2020). Coronavirus deja sin empleo a 12 millones de mexicanos: Inegi. Recuerdo de: <https://bit.ly/2EEuwxU>